



La Santa Sede

SALUDO DEL SANTO PADRE FRANCISCO A LOS MIEMBROS DEL EQUIPO "PRO RECCO WATERPOLO 1913"

Jueves, 22 de abril de 2021

[Multimedia]

Os doy la bienvenida y os agradezco esta visita. ¡Muchas gracias!

Vuestro deporte, el waterpolo, no es fácil, pero es interesante, se necesita disciplina para seguir adelante. Me repito cuando hablo con la gente sobre el deporte. Digo dos cosas.

El trabajo en equipo, lo primero. En el deporte la mayor derrota de un deportista es trabajar, jugar solo, como decimos en Argentina: "morfarse la pelota", cuando la pelota es sólo para mí. Es [significa] "comerse la pelota". Esto no es bueno. Esto destruye. Siempre en equipo.

Y lo segundo: no perder nunca la dimensión amateur que es la "mística del deporte". Esa pizca de amateurismo que siempre debe estar ahí. No lo perdáis, porque de ahí viene la mística. Estas son las dos cosas que digo siempre: el trabajo en equipo y la dimensión amateur.

¡Y adelante! ¡A por ello! Gracias por vuestra visita. Me gusta saludaros. Os bendeciré a todos pidiendo a Dios que os acompañe, os bendiga y os lleve adelante en vuestras vidas.

[Bendición]

Y gracias. Muchas gracias.

Boletín de la Oficina de Prensa de la Santa Sede, 22 de abril de 2021.
